

## PARCIAL REINICIO DE OPERACIONES EN AHMSA

Una vez repuesto en su mayor parte el suministro de energía eléctrica requerido por minas y plantas, las distintas unidades y siderúrgicas de Altos Hornos de México (AHMSA) comenzaron desde la tarde del jueves 18 los preparativos para reiniciar operaciones productivas a partir del mediodía del viernes 19.

Tras cuatro días de paro en que se dejaron de producir carbón metalúrgico y concentrado de hierro, así como más de 20 mil toneladas de acero, con la disponibilidad de suministro eléctrico se comenzaron a energizar los equipos y se puso en marcha un plan emergente de producción basado en la disponibilidad de gas natural, cuyo abasto se mantiene al nivel de 50% de lo normal.